

LA PRENSA LIBRE
7 de setiembre 1987

Arias hoy con la guerrilla salvadoreña

Seis dirigentes de la guerrilla salvadoreña se hallan en esta capital, y están a la espera de un séptimo delegado para sostener "una larga entrevista" esta tarde con el presidente de Costa Rica, Oscar Arias Sánchez.

La delegación fue calificada por un portavoz de los rebeldes como del "más alto nivel", y la integran Guillermo Manuel Ungo y Rubén Zamora, por el FDR (Frente Democrático Revolucionario).

Por el Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN) acudirán los comandantes Shatik Handal y Mano López.

Y además están aquí, aunque no asistirán al encuentro, Salvador Samayoa y Miguel Sáenz Varela, de la comisión político-diplomática de los frentes FDR-FMLN, y el agregado de prensa César Martí.

Los miembros de la delegación dijeron esta mañana que la reunión con el presidente Oscar Arias "puede ser una contribución muy efectiva para el avance del proceso de solución política para los problemas de El Salvador y de Centroamérica".

Para ello se proponen no sólo intercambiar opiniones con Arias y con el canciller Rodrigo Madrigal Nieto, sino formular y discutir fórmulas concretas que contribuyan a desbloquear las negociaciones, pero cuyos detalles no quisieron adelantar por consideraciones lógicas, dijeron.

Uno de los objetivos principales, según el portavoz Martí, será la negociación del diálogo con el Gobierno de El Salvador para proseguir con las conversaciones que están paralizadas desde finales de 1984 "por la intransigencia y conducta evasiva de José Napoleón Duarte".

El encuentro de la guerrilla con Arias y el canciller Madrigal está señalado para esta tarde en la casa de gobierno en Zapote.